Conflicto Costa Rica – Nicaragua

Todo por el hecho de que Nicaragua quiere construir un canal como el que tiene Panamá, donde Nicaragua quiere apropiarse de parte de la isla Calero la cual le pertenece a Costa Rica.

La isla Calero ubicada en la zona norte de Costa Rica, la cual está en una posición estratégica para la construcción de dicho canal, este ecosistema se está viendo en conflicto, ya que, para la construcción del canal se necesita destruir gran parte de este humedal y ser dividida en dos sectores por dicho rio San Juan. La isla Calero le pertenece en un cien por ciento a Costa Rica al ser está dividida en dos por el rio pasaría la siguiente situación; que el lado norte de la isla que pasaría a ser de propiedad a Nicaragua y el costado sur de Costa Rica; los acuerdos limítrofes dicen que la línea fronteriza es el mismo rio San Juan. Lo que nos lleva a una pregunta: ¿quiere decir esto que si Nicaragua le da la gana desviar el rio por medio Guanacaste, ese territorio pasaría a ser de propiedad de ellos?

Este canal lleva dos márgenes de construcción y de seguridad uno al lado norte de la construcción y otra al lado sur. Eso significa que si no reaccionamos ya ante tal situación esto seguirá porque para construir el sector sur del margen d dicho canal se tendrá que seguir invadiendo Costa Rica con militares nicaragüenses y la apropiación de territorio Costarricense por parte de este canal.

Esto es un gran negocio para Nicaragua y gracias a las amenazas que nos hacen, ellos van a proseguir y el pueblo costarricense no está haciendo nada, están intimidados. Se necesita hacer algo de tal magnitud que Nicaragua sienta el NO y el Largo del territorio Nacional. La invasión de este lugar aun no ha tenido víctimas humanas, pero con el pasar el tiempo y al avanzar esta construcción van a darse los asesinatos a la oposición y secuestros, además de muchos accidentes trágicos a la humanidad y el medio ambiente.

Todo esto se da por que Nicaragua piensa que la isla Calera les pertenece dado que en una página de internet muy famosa que propicia mapas con vista satelital dice que le pertenece o eso es lo que se ve en dicho mapa la cual es una aproximación y no tiene ningún carácter geopolítico mientras que Costa Rica tiene planos y actas de dicha isla donde dice que le pertenece al territorio costarricense.

Costa Rica no debe ceder ni entregar un solo milímetro y si Nicaragua quiere construir que lo haga dentro del territorio perteneciente a ellos y no utilizando la frontera. Utilizar estrategias de amenazas es muy bajo entre países que estaban tan bien relacionados políticamente. Y una guerra por estos actos no va a ser posible por que Costa Rica no tiene fuerza militar y los policías no están entrenados militarmente. Costa Rica es un país libre, soberano y no es violento, por eso se aprovechan de esto pero llegar a estos extremos seria mucho. Costa Rica tiene que defender su territorio, y llegar a un acuerdo político y soberano con Nicaragua. Se puede llegar a un acuerdo comercial donde ambos países se beneficien de dicho canal y tener buenas relaciones comerciales y políticas.